



▶ AMLO Y SHEINBAUM FELICITAN A DIPUTADOS POR APROBAR REFORMA P. 5

## SHEINBAUM Y AMLO FELICITAN A DIPUTADOS FEDERALES

*Celebraron la aprobación en lo general y particular de la Reforma Judicial*

**FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrareplica.mx

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, felicitaron por separado a los diputados federales la “Cuarta Transformación” por aprobar en lo general y en lo particular la Reforma Judicial, luego de una maratónica sesión.

López Obrador descartó que haya problemas para que esta serie de modificaciones sean consideradas válidas en caso de ser aprobadas en el Senado de la República, pese a los recursos judiciales que ordenaban detener su discusión y el cambio de sede de la sesión en que se avalaron.

La próxima mandataria aseguró que con la aprobación del dictamen de reforma judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador y que fue enriquecido con los resultados de los diálogos que celebró en Congreso en esa materia, se tendrá un país más democrático.

Durante la ‘mañanera’, AMLO fue informado sobre la aprobación del dictamen de Reforma Judicial en la Cámara de Di-

putados, ante lo cual opinó que se trata de una “muy buena noticia”. Señaló que él deseaba felicitar a los legisladores que votaron a favor porque están buscando limpiar de corrupción el Poder Judicial, pidiendo no olvidar que el fondo de la misma es permitir que jueces, magistrados y ministros sean votados por la población, como ocurre con los cargos de los otros dos Poderes de la Unión.

López Obrador recalcó que el dictamen no abre completamente el acceso a cualquier ciudadano para esos cargos, como teme la oposición, sino que establece requisitos para ser candidatos, empezando por el hecho de que deben ser abogados. Asimismo, cuestionó a jóvenes opositores a la reforma que se manifestaron y afirmaron que los mexicanos no están preparados para elegir a sus juzgadores.

“Felicito a las y los diputados por la aprobación de la Reforma al Poder Judicial. Juntas y juntos, con el pueblo, construimos un México más próspero”, escribió. ●